
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・期待値以上。 

・交渉の経過を読ませていただきましたが、修繕費に関しては完全に会社の失態ですし、

そもそもボーナスって、「ここまでこれだけ稼げたからこれだけ還元します」という主旨

のものであり、今後の不安なんて関係ない。これから経営が不安定になれば、それは次

回の交渉で議論することだと思う。なんでそういう事だけ「長期スパン」で語るかなー 

・満額回答お願いします。 

・夏に向けて頑張ります。 

・業績が悪い時は「悪いから」、業績が良い時は「悪い時に備えて」と それではいつ納得

出来る結果を得る事が出来るのでしょうか。それともコロナの影響により今後数十年こ

のままでしょうか。 

・団体交渉お疲れ様でした。正直、こんなもんかと思います。もう少し社員の気持ちを汲

んで貰いたかったです。残念ですね。 

・社員のやる気を起こすために、更なる一考をお願いしたい。 

・交渉ご苦労様でした。 

・低い、我々の努力がわからない、少ない人数で頑張って要ることを後コンマ５は、欲し

いです‼️ 

・夏季手当より上がっているので良かったと思います。 

・バカにしすぎ！退職一択！！ 

・いい時を知っているだけに納得出来ない‼️国鉄債務ある時でさえ五ヶ月を下回ったときは

ないのでは？2.6まであがって欲しかった‼️ 

・社員のやる気を無くさせる回答だと思う。 

・とにかく物価高の上昇が生活を圧迫している。今後も更なる上昇が見込まれる為、今後

の不安が残る。 

・今回も要求とかけ離れた回答でした。夏より多少上がっても物価高においついていませ

ん。 
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